



## **PRI** está pulverizado, destruido: **Osorio Chong**



GILBERTO GARCÍA

**N**adie olvida que **Miguel Ángel Osorio Chong**, quien fuera *secretario de Gobernación* en el sexenio de **Enrique Peña Nieto**, llevó durante cuatro décadas la camiseta tricolor del **Partido Revolucionario Institucional** (PRI), y hace apenas unos 10 días atrás decidió alejarse del partido **Tricolor** a la que le entregó todo y lo hizo junto a centenares de militantes y líderes regionales.

Como ya lo ha explicado, la razón por la que renunció tiene nombre y apellido: **Alejandro "Alito" Moreno**.

Vale resaltar que la última crisis del **PRI** comenzó hace un par de años, pero se agravó cuando los pesos pesados del partido tricolor se lanzaron contra su dirigencia, entre ellos **Osorio Chong**.

**"Lo ha roto todo. No cumple la palabra, es un**

**mentiroso"**, reclama **Osorio Chong** de la actitud asumida por el **presidente del PRI**.

**"Lo que se advierte es un PRI que ha sido pulverizado, destruido. No supieron asumir un liderazgo, sino que más bien creyeron que era una empresa para los negocios, para los acuerdos personales, para la protección personal. Y esto en cuatro años tuvo consecuencias. Se pierden todas las elecciones, territorios, número de población a la que gobernábamos y se pierde la posibilidad de recuperación del PRI, que [después de] 2000 y 2006 se logró hasta ganar nuevamente la presidencia en 2012. Todo esto es creación de Alejandro Moreno, que no entendió la posibilidad de pasar a la historia como un buen dirigente y pasa a la historia como el presidente que llevó a la punta del precipicio al Partido Revolucionario Institucional"**, reconoce **Osorio Chong**.

Por otra parte **Osorio Chong** reconoce la fortaleza del **PRI** y niega que pudiera estar en agonía.

**"El PRI es muy fuerte. A pesar de las dirigencias, a veces no tan buenas, ha salido adelante. La base es muy fuerte. Sin embargo, este [presidente del partido] lo ha lastimado y lastimado. Y hoy sí creo que el camino es muy complejo y muy sinuoso"**, aclaró.

Se le pregunta sobre la razón verdadera por la que ha decidido abandonar el partido. Y la respuesta llega sin dudas.

**"Me salgo porque hay un dirigente que se hizo del PRI, de los controles del PRI y no entiende todo lo que ha venido sucediendo. Dentro de un año va a poner a su cuate de presidente, va a poner a todos sus cuates en las listas, va a poner a quien le convenga como candidato. Va a negociar con el PRI. Si hubiera, como lo había, una competencia interna, una posibilidad de democráticamente arribar para ser candidato o dirigente, yo me quedo. Pero no, el problema es que él ya se hizo de todos los controles y es muy complicado"**, finalizó **Osorio Chong**.